



Iztapalapa, Ciudad de México, 19 de diciembre de 2024 BOL. 113/191224

## REALIZA ALEIDA ALAVEZ SEGUNDA ENTREGA DEL APOYO IZTAPALAPA A TU MESA NAVIDEÑA

 De Iztapalapa a tu Mesa Navideña, beneficia con mil 500 pesos a 11 mil 672 jefas de familia de Iztapalapa

La alcaldesa Aleida Alavez Ruiz realizó este jueves la segunda entrega de la acción "Iztapalapa a tu Mesa Navideña", mediante la que se beneficia de manera directa a jefas de familia.

"A través de este apoyo queremos aligerar la carga que tienen las jefas de familia en Iztapalapa, específicamente quienes tienen alguna discapacidad, quienes son cuidadoras, pertenecen a comunidades originarias o son de bajos ingresos", dijo.

Durante el encuentro realizado en el deportivo Francisco I. Madero, Alavez Ruiz reiteró que esta acción representa el principio de muchas otras que se realizarán para las y los habitantes de la demarcación, que al mismo tiempo se ampliarán para incluir a más personas.

Reiteró que se priorizó apoyar a mujeres que viven en condiciones de vulnerabilidad, de acuerdo al estudio socioeconómico que se aplicó a las solicitantes jefas de hogar.

Es decir, se contempló el nivel de ingreso per cápita del hogar, si se trataba de personas indígenas, y si se detectaban personas con discapacidad en el hogar.

"El padrón de beneficiarias se cotejó con los programas y acciones vigentes, así







como la nómina de la Alcaldía Iztapalapa para garantizar que ninguna persona trabajadora en el gobierno local acceda al apoyo", declaró.

Con esto, De Iztapalapa a tu Mesa Navideña, beneficia con mil 500 pesos a un total de 11 mil 672 jefas de familia que verdaderamente necesitan de los recursos.

Explicó que mediante esta acción se reducirá la incidencia de violencia intrafamiliar, "porque si las mujeres tienen condiciones para enfrentar cada situación, como es en este caso el fin de año, disminuirá la violencia al interior de los hogares".

Aseguró que esta estrategia tiene este enfoque porque son las mujeres de Iztapalapa quienes sostienen a la alcaldía en todos los sentidos: económico, social, cultural y familiar, y es necesario reconocer su dedicación.



